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108 學年度大專校院學雜費審議會議紀錄 
 

 
 

一、 學雜費調整案審議結果 
 

  學校  審議結果 

私立大學  中華大學  不同意通過 

私立技專  樹人醫護管理專科學校  不同意通過 

 
二、學雜費審議結果說明 
  (一)中華大學：不同意通過 

1. 支用計畫不完善，支用項目以校園修繕為主，非直接用於學生及

教學品質之提升。 

2. 研議公開程序，學校審議小組組成和運作機制不明確，無法確認

審議過程是否依校內程序辦理。 

3. 資訊公開部分，研議過程相關會議資料未充分公開揭露。 

4. 召開公聽會時程未讓學生有充裕時間表達意見，又無提供學生整

體意向調查。 

5. 學校所提助學計畫之「查核機制」內涵僅為執行規劃，並非查核

機制，無法確認執行後之預計受益學生數及目標值。 

   (二)樹人醫護管理專科學校：不同意通過 

1. 支用計畫不完善，支用項目之一為提升教職員工薪資待遇，惟未

見教職員薪資結構資訊且未明確說明薪資調幅、標準、金額、人

數等。另增加學生獎助學金之運用與具體策略未臻明確。 

2. 研議公開程序，學校未依校內程序辦理，另未充分回應學生意

見。 

3. 學校所提助學計畫之「查核機制」內涵僅為執行規劃，並非查核

機制，無法確認執行後之預計受益學生數及目標值。 

 
 

會議時間 108 年 6 月 28 日（星期五）下午 2時 

會議地點 中央聯合辦公大樓南棟 18 樓第 1會議室 


